

Abre BMV con alza de 0.25% (El Reforma 06/09/10)

Abre BMV con alza de 0.25% (El Reforma 06/09/10)El IPC se ubica en 31 mil 673.96 unidades en una jornada de baja actividad Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 septiembre 2010).- La Bolsa Mexicana de Valores ha iniciado la jornada al alza, al tiempo que los índices accionarios de Europa se encuentran en zona positiva, a pesar de la ausencia de información económica de referencia para los mercados, por ser festivo en Estados Unidos. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC), se ubica en 32 mil 673.96 unidades, lo que implica un avance de 0.25 por ciento respecto al viernes pasado. La operación del mercado de capitales empieza el día con bajo volumen, con 86 mil 900 acciones, por un importe de 698 mil 100 pesos. Las empresas que lograron abrir con los mayores beneficios eran Grupo Mexicano de Desarrollo, con 4.71 por ciento (GMD); Grupo Aeroportuario del Sureste, con 1.20 por ciento (ASUR); y Maxcom Telecomunicaciones, con 1.19 por ciento (MAXCOM). En contraste, las firmas que registraban reducciones en sus rendimientos eran Bolsa Mexicana de Valores, con 0.33 por ciento (BOLSA) y Cemex, con 0.18 por ciento a la baja (CEMEX). Analistas de Grupo Financiero Monex, comentaron que los mercados han observado una apertura positiva moderada ante el feriado en Estados Unidos por el día del trabajo y no se espera mayor actividad bursátil por la falta de referentes económicos. "Sin referentes económicos y ante el feriado en EU, el IPC podrá intentar buscar zonas de 31 mil 800 y 31 mil 900 puntos", estimó la institución financiera. "Después del 'rally' alcista que tuvieron los mercados bursátiles de la región durante la semana anterior, viene una semana complicada porque hay pocas noticias económicas y poca actividad financiera, considerando que este lunes no hay operaciones en los Estados Unidos por la celebración del día del trabajo, aunque técnicamente, los principales índices bursátiles de Estados Unidos y el IPC muestran buenas expectativas", según la consultora Metanálisis. En Asia, las bolsas terminaron con subidas, apoyadas en los resultados del viernes anterior en EU, sobre nómina no agrícola y una tasa de desempleo de 9.6 por ciento en agosto, en línea con la esperado por el consenso del mercado. Los mercados accionarios de Europa evolucionan con ganancias marginales, en cabezadas por Grecia, con 0.91 por ciento y Hungría, con 0.77 por ciento. El índice accionario de Portugal aumenta 0.50 por ciento, el de Francia 0.39 por ciento, el de Reino Unido 0.36 por ciento y el de Alemania 0.36 por ciento, mientras Irlanda cae 0.54 por ciento por sus problemas en el rescate de su sistema bancario. Para América Latina, las plazas de valores van mixtas, con un incremento de 0.45 por ciento en Chile y de 0.21 por ciento en Brasil; en tanto, en Perú el mercado retrocede 0.04 por ciento.